

Supera Lenar Pérez a Correa en torneo Playa Girón



Una de las noticias de mayor impacto en la jornada de este viernes en el torneo de boxeo Playa Girón fue la victoria del púgil Lenar Pérez sobre Emilio Correa en la división de los 91 kg.

Habrían bastado los triunfos de Robeisy Ramírez y Andy Cruz para que la segunda fecha del tope aportara noticias, cuando Pérez superó a en el tramo final del programa al boxeador de La Habana, con victoria redonda de 5 asaltos.

Robeisy, doble monarca olímpico, no peleaba desde el pasado clásico Córdova Cardín, pero Correa estaba alejado de los cuadriláteros desde el Campeonato Nacional del 2014, cuando actuaba como mediano, y reinaban lógicas expectativas en torno a su regreso.

Sin embargo fue Lenar quien se robó el espectáculo a base de constante movilidad, ataques efectivos y buena defensa, para articular una mezcla indescifrable para un oponente carente de la explosividad de antaño.

“Es un honor haberle vencido”, dijo el muchacho de 19 años cerca del túnel que conduce a los camerinos de la sala Yara. “Le vi por televisión llegar a la plata olímpica en Beijing 2008 y siempre le admiré como atleta”, sentenció.

“El plan fue mantenerme desde afuera y conseguir los primeros golpes en cada asalto, y estoy satisfecho con la forma en que lo logramos”, añadió el talento llamado a un pleito dominical más complicado contra Herich Ruiz (IJV), victimario 5-0 de Isaac Carbonel (SSP).

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150513-supera-lenar-perez-a-correa-en-torneo-playa-giron>



Radio Habana Cuba